¿ES REALMENTE NECESARIO CAMBIAR TU PASADO? Published 10 May 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Gracias por acompañarme aquí en mis videos, lo aprecio mucho. Soy Mari Swaruu.

En lugar de dedicar un video completo a analizar y expresar mi opinión sobre el artículo de Swaruu "Cómo Cambiar tu Pasado" publicado en mi último video, prefiero escribir mi propia perspectiva sobre el tema.

Sé que algunas cosas pueden coincidir con sus ideas, pero muchas otras no, y también tengo una perspectiva general diferente sobre el tema, especialmente sobre la actitud que debemos tomar sobre los eventos de nuestra vida, los que ya sucedieron.

Todos querríamos cambiar al menos algo de nuestro pasado, por muy bien que lo hayamos vivido, pero también podemos aceptarlo por lo que es, lo bueno y lo malo, porque sin él no seríamos las personas que somos hoy.

Los eventos de nuestro pasado dan forma a lo que somos hoy, no solo por ubicarnos en las circunstancias y en la línea de eventos que nos llevan a donde estamos en el ahora, sino también por todo el bagaje de experiencia que nos da para poder interpretar la actualidad y dar valor o un valor a todo lo que somos, lo que tenemos y lo que apreciamos en nuestra vida.

Luego llegamos a la gratitud, donde debemos enfocarnos en lo que tenemos y estar agradecidos por ello. El simple hecho de que podamos tener un techo sobre nuestras cabezas, comida en la mesa y una mesa para poner comida, es suficiente para ser agradecido.

Si nos enfocamos en lo que no tenemos de manera arrepentida o melancólica, nunca seremos felices con lo que tenemos y no seremos felices con lo que queremos, pero que aún no tenemos. Porque estar siempre enfocándonos en lo que no tenemos es obviamente la base de toda mentalidad de cariencia, donde no importa lo que tengamos, siempre sentiremos como si estuviéramos en constante necesidad de más.

Otra variante de la mentalidad de carencia es sentir que todo lo que poseemos no vale nada, simplemente porque es nuestro, y tal vez solo seamos capaces de percibir el valor de ese objeto cuando estamos a punto de perderlo por la razón que sea, porque casi ya no es nuestro o por poco tiempo más. Esto también como un efecto secundario de tener baja autoestima.

Todo esto es obvio cuando una persona se enfoca en lo que tiene en lugar de quien o qué es, recordándonos que todo lo material se queda en el mundo material al final de nuestras vidas y lo único que importa es lo que aprendimos a lo largo de esa vida y no las riquezas y los objetos que hemos logrado acumular.

Entonces, es la experiencia lo que hemos aprendido, lo que hacemos y lo que logramos con nuestros valores lo que importa, no lo que poseemos. Lo que importa es quiénes somos a lo largo de la vida y cómo actuamos más que lo que hemos

conseguido acumular.

Volviendo a cambiar nuestro pasado, lo que importa es la actitud que elegimos tener al respecto, reconocer las cosas buenas que hemos aprendido de nuestras experiencias pasadas y no enfocarnos en cambiar nada, porque incluso poder viajar en el tiempo al pasado para cambiar un evento, de hecho un viajero puede cambiarlo, pero solo para esa línea de tiempo en particular a la que ha logrado saltar, pero aún recordará un pasado diferente en su mente, como dicho viajero en el tiempo que regresó para evitar que eso sucediera.

Eso significa que siempre estarás en tu línea de tiempo personal y no importa lo que hagas, nunca podrás cambiar realmente tu pasado. El tiempo no es solo una línea, no es lineal, creas una línea de tiempo diferente cada vez que tomas una decisión, lo que incluye cuando un viajero en el tiempo regresa para alterar o prevenir un evento no deseado, porque incluso si el viajero logra hacerlo, habría creado otra línea de tiempo alternativa. Eso no cambia lo que sucedió en la línea de la que vino.

En el viaje en el tiempo o modelo del tiempo de los Taygeteanos, el tiempo no es solo una masa. Es solo una percepción que proviene de la conciencia y del acto de ser consciente y habría una línea de tiempo para cada uno de todos los puntos de atención de una conciencia, siendo que cada punto de atención es una persona con un alma, con una fuerte conexión con la Fuente.

Retroceder en el tiempo para cambiar eventos no puede alterar la línea de tiempo de la que vino el viajero y de dónde también vino la decisión de cambiar esos eventos específicos no deseados simplemente porque la línea de eventos, o línea de tiempo, todavía existe en la conciencia y en la memoria del propio viajero. El observador crea y altera la realidad que está observando.

En el modelo de los Taygeteanos de cómo funciona el tiempo y del viaje en el tiempo, nunca se pueden crear ni formar paradojas y los eventos solo pueden ocurrir una sola vez, lo que significa que los eventos dentro de una línea de tiempo específica no se pueden cambiar ni alterar, porque al hacerlo solo se crea otra versión alternativa de la línea de tiempo original.

Así que mi punto es que realmente nunca puedes cambiar nada en el pasado, solo creas una versión alternativa de ese pasado, sin alterar el original de donde vino tu memoria y tu conciencia en primer lugar.

Entonces, desde mi punto de vista, lo que importa es lo que hacemos de esa experiencia pasada, lo bueno y lo malo, lo que aprendimos y lo que somos gracias a ese pasado, deseado o no. Es nuestra actitud hacia esa experiencia lo que cuenta y no centrarnos en tratar de eliminar lo irresoluble.

En mi caso, poniéndome a mí misma como ejemplo, me gustaría volver a mi pasado cuando tenía 13 años y me gustaría no haber subido a esa nave sola y sin experiencia suficiente, lo que me provocó perderme gravemente no poder volver a mi mundo original, y lo peor de todo, no poder volver con mi madre. Aunque esos hechos son muy desafortunados desde mi punto de vista, o desde cualquier otro, he llegado a comprender que todo sucede por una razón y si te enfocas en que las cosas son así, suceden por una buena razón.

También me he dado cuenta de que esos eventos que hicieron que me perdiera y

finalmente me trajeron aqui a esta línea de tiempo actual sucedieron cuando tenía 13 años y es interesante notar que la mayoría de las Swaruus pierden a su madre a los 13 años, la mayoría de ellas, no todas. Por ejemplo, Athena sigue en contacto con su madre, no ha perdido a la suya, y la pequeña Sophía perdió a su madre a los 7 años cuando llegó aquí a la nave.

En mi caso, esos eventos desafortunados que me llevaron a perderme y finalmente al llegar aquí me hicieron ganar muchos amigos y familiares entre los Taygeteanos, el equipo Taygetano incluidas Athena y Sophia, y también propiciaron la cadena de eventos que me llevaron a sentir la necesidad de poner en marcha este sistema de comunicación directa, este canal de YouTube, con todos ustedes.

Todo esto provoca una cadena de eventos que veo que nos traerá cosas buenas a todos, aunque pueda haber comenzado con un desafortunado accidente, si se quiere. Sin embargo, veo el punto de Swaruu con lo que dice sobre cambiar tu pasado en tu mente, incluso si solo fuera válido para ti y como un mecanismo de adaptación a la realidad.

El problema que veo con su sistema es que a pesar de que estás usando tu imaginación como una poderosa herramienta creativa y de enfoque, todavía eres consciente de que sigue siendo imaginación, no importa cuan fuertemente quieras creer que no lo es. Cuan fuertemente quieras creer que lo que estás imaginando es tu pasado real o una versión alternativa real del mismo.

Esto se debe a que estás tratando con la mente inconsciente y es desde allí que estás manifestando tu realidad y todo lo que hay en ella, las circunstancias y todo. Manifiestas lo que eres y no lo que quieres, recuerda. Entonces, considero que su sistema tiene un uso limitado y cuán efectivo puede ser dependerá de cada persona pero sigue siendo una herramienta útil.

Pronto compartiré otra forma de manejar y hacer frente a los problemas de la vida que creo que es mucho más efectiva, especialmente cuando se usa en combinación con el concepto de cambiar tu pasado de Swaruu. Quizá lo comparta en mi próximo video, no puedo estar segura porque aún no lo he escrito.

Gracias a todos por ver mi video, lo aprecio mucho.

Los amo a todos por apoyarme con este proyecto mío de comunicación directa y estoy muy agradecida por todas sus visualizaciones y por suscribirse. Cuídense y espero verles aquí la próxima vez.

Con mucho cariño,

Mari Swaruu